



Syndicat National
des Services Déconcentrés
de la Culture

Ensemble solidaires pour Mayotte.

Face à la catastrophe survenue ce week-end à MAYOTTE, le SNSD CGT Culture présente ses plus sincères condoléances aux familles Mahoraises, et apporte son soutien et sa solidarité aux agents de la DAC, aux partenaires du monde culturel ainsi qu'à la population de l'île aux parfums.

Nous souhaitons témoigner notre soutien et notre solidarité aux victimes et aux sinistrés du cyclone Chido, qui a sévi à Agalega, aux Comores, à Madagascar, au Mozambique, au Malawi, et bien entendu à Mayotte ce dimanche 15 décembre 2024. Nous avons une pensée émue pour nos familles, nos amis, nos collègues, nos partenaires culturels qui ont tout perdu lors de cette catastrophe. La reconstruction de l'île sera difficile et lente, dans un contexte social, économique et environnemental déjà tendus. Les traumatismes laisseront des traces indélébiles. Nous appelons de nos vœux la déclaration de l'état d'urgence sanitaire à Mayotte par le président de la république, et à notre échelle, que nous puissions apporter toute l'aide et le soutien nécessaires à nos collègues de la DAC Mayotte.

Les nouvelles que nous avons, sont rassurantes pour nos collègues qui sont en bonne santé. Certains ont vus leurs logements détruits par ce phénomène tropical d'une lourdeur exceptionnelle bien qu'il ne soit pas si rare dans la zone Océan Indien. Les locaux de la DAC Mayotte ont résisté à la puissance des rafales des vents supérieurs à 220 km/h. Toutefois, la population mahoraise est à nouveau isolée de son sort et attend avec impatience la remise en état des réseaux électriques, d'eaux potables et téléphoniques, tout en assumant pour certains un lourd tribut.

Dans cet acte de solidarité, nous appelons notre ministère à soutenir du mieux que possible, le relogement de nos collègues et de leurs familles ; d'apporter une évacuation des agents vers La Réunion si demande est faite et de les accompagner au mieux dans cette reconstruction du territoire. Nous demandons également aux services centraux, dans cet état d'urgence, de suivre avec attention les approvisionnements de nourritures qui vont se raréfier dans les jours à venir sur l'île.

Le SNSD CGT Culture renouvelle sa solidarité et son soutien à ce territoire français souvent oublié et isolé dans le canal du Mozambique.

Le 17/12/2024